

Pemko Bukittinggi Dukung Pelaksanaan UKW 2023

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 19, 2023 - 08:53



vivo V20 · Linda Yusuf

Sekda kota Bukittinggi Martias Wanto pada acara Konferensi Pers PWI Bukittinggi

Bukittinggi-- Pemerintah Kota Bukittinggi mendukung pelaksanaan kegiatan UKW untuk tahun 2023.

Hal ini dikatakan Walikota Bukittinggi yang disampaikan Sekretaris Daerah kota Bukittinggi Martias Wanto dal penyampaian pidatonya di acara Konferensi Pers

PWI yang digelar di Aula kota Bukittinggi pada Sabtu (18/03).

"Selama ini tidak ada singgungan dan persoalan Wartawan dengan Pemko", ujar Martias Wanto.

Lanjut dikatakannya, selama ini hubungan antara PWI dengan Pemerintah kota Bukittinggi berjalan harmonis dan damai, jika di analogikan, sama sejuknya dengan suhu udara kota Bukittinggi. Sejuk dan damai..

Pada acara tersebut dihadiri Ketua PWI Sumatera Barat, Ir. Haji Basri Basyar, bersama jajaran pengurus, Sawir Pribadi, Eddy Jarot, Rusdi Bais dan Widya Hafis.anggota DPRD Bukittinggi Edison Nimli, Forkominda kota Bukittinggi, Kabid Diskominfo Bukittinggi Ramon dan Kepala Lapas KIs II Bukittinggi Marten.

Selanjutnya sejumlah rekan anggota dan Ketua PWI Lubuak Basuang/Agam, yang meluangkan waktu menyaksikan suksesi PWI Bukittinggi. Sabtu (18/3) di aula kantor Balai Kota Bukittinggi.

Dikatakan Sekda, pemberitaan yang dirilis wartawan anggota PWI Bukittinggi, selama ini sangat membantu tugas-tugas eksekutif menjalankan roda pemerintahan di Pemko Bukittinggi.

"Bukti harmonisnya hubungan eksekutif di Pemko Bukittinggi dengan rekan-rekan wartawan, sehingga sejumlah program PWI Bukittinggi, selalu kami apresiasi dengan mengelontorkan dana bantuan dan fasilitas lainnya", ujar Martias

.
Martias mencontohkan ketika pelaksanaan Uji Kompensi Wartawan (UKW) tahun 2021. Pemko, mengelontorkan dana hibah untuk menunjang kegiatan tersebut.

Demikian juga halnya kerjasama dengan sejumlah media sebagai mitra.

"Namun saya tidak habis pikir. Kenapa helat para wartawan ini disebut konfrensi?, kenapa tidak musyawarah anggota PWI, atau lain sebagainya. Jawaban ini saya tunggu dari ketua terpilih", papar Martias

Mengutip pernyataan ketua PWI Sumatera Barat Basril Basyar, terkait pentingnya sertifikat Uji Kompetensi Waartawan (UKW) bagi jurnalis, pihaknya siap mendukung.

"Kami siap mendukung pelaksanaan UKW bagi anggota PWI Bukittinggi pada tahun 2023". ujar Martias menjanjikan. Itupun sepanjang proposal yang di ajukan.

UKW, bagi wartawan merupakan jati diri yang membuktikan profesionalitas se orang wartawan menjalankan profesi mereka.

Sertifikat UKW, sama artinya sebuah Surat Izin Mengemudi (SIM) bagi pengendara kendaraan. Profesional seorang jurnalis dilihat dari sertifikat UKW yang mereka miliki, kata Martias.

Sebelumnya, Ketua PWI Sumatera Barat Basril Basyar, mengingatkan pentingnya sertifikat UKW dimiliki wartawan.

"UKW itu sudah keharusan di ikuti wartawan', ujar Basril Basyar menekankan.

Ia menambahkan, profesionalitas se orang wartawan harus mengikuti UKW.
"Apakah anda seorang jurnalis?. Jika benar buktikan dengan kepemilikan kartu UKW.(LindaFang).